

# Le mot du Maire de Cabourg



C A B O U R G

Accueillir un tournoi international est une grande fierté pour notre commune qui confirme ainsi son engagement et sa passion tournés vers le basket.

Le basket et Cabourg, c'est une grande histoire qui se perpétue de génération en génération.

Autour du jumelage, autour des relations amicales et sportives se tisse ainsi quelque chose d'unique et d'incoubliable.

Ces tournois, ce sont des moments de fraternité mais surtout des moments d'échange et de partage.

Sous la responsabilité de cette association dynamique et enthousiaste, je vous souhaite des moments vrais.

Et n'oubliez pas « il n'y a jamais de défaite : on gagne ou on apprend ».

Hosting an international tournament is a great pride for our municipality which confirms its commitment and passion for basketball.

Basketball and Cabourg is a great story which is perpetuated from generation to generation.

Around the twinning around friendly and sporting relationships are woven together something unique and unforgettable

These tournaments are moments of happiness.

I wish you true moments

And do not forget « there is never a defeat : we win or we learn ».

Tristan DUVAL  
Maire de Cabourg

